
Il gruppo di lavoro (tavolo tematico) "disabilità"  si è riunito il giorno 26-
11-2024, alle ore 16,30, presso il Polo didattico-Area formazione Asl 
Lecce, su richiesta urgente della referente, per discutere sul seguente 
o.d.g. - Criticità U.O.S. Odontoiatria e Stomatologia P.O. "Fazzi" Lecce. 
Sono presenti:                                                                                                           
per la ASL 
- dott. Angela Metallo, delegata dalla Direzione Sanitaria generale;              
- dott. Francesca Carluccio, referente aziendale C.C.M                                     
- dott. Raffaele Piccinonno, direttore U.O.S. Odontoiatria e Stomatologia    
per le Ass.
- Rosa Orlando, referente del gruppo di lavoro, "Centro diritto salute"
- Romeo Delle Donne, Presidente C.C.M.                                           
- Pietro Paolo Tana, componente del gruppo, presidente  "Ass. Possiamo"  
-Giampiero Elia e Bruno Massari "Ass.Salentina diabetici" (uditori).              
Apre la  seduta la referente, che informa  i presenti che la convocazione si 
è resa necessaria a seguito della denuncia, prima in via informale da parte
di alcuni familiari e pazienti, poi a mezzo stampa, di gravi criticità e 
carenze nell'U.O. in questione.                                                 
I  pazienti con gravi disabilità, definiti con "severe vulnerabilità sanitarie", 
spesso con comorbilità, ad oggi, purtroppo, attendono circa 12 mesi prima
di essere operati; un tempo incompatibile con il loro stato di necessità e 
bisogno, se si pensa che  in molti di loro la funzione masticatoria risulti 
estremamente compromessa.                                                           
 Dopo questa breve e doverosa introduzione, la referente invita il dott. 
Piccinonno ad illustrare i motivi che rendono critica la situazione.  Se la 
inadeguatezza della sala operatoria sembra essere in qualche modo 
superata, almeno provvisoriamente, rimane il problema della lunga lista di
attesa, da attribuirsi  ad una sola seduta operatoria settimanale, 
precisamente la mattina del giovedì.   Si comprende bene, puntualizza il 
dott. Piccinonno, che questo limite non permette di soddisfare la legittima
domanda di cura; domanda, peraltro,  che non proviene solo da pazienti 
della nostra provincia, ma anche da fuori provincia e, in alcuni casi, da 
fuori Regione. Della situazione, estremamente precaria, è stata informata,
più volte, la Direzione medica di Presidio, ma senza nessun riscontro, 
conclude il dr. Piccinonno.                                                 



A questo punto la dr. Metallo, ritenendo indispensabile l'apporto della dr. 
Anna Patrizia  Barone( Direzione medica del Fazzi) che, pur invitata a 
partecipare ai lavori, è assente, la contatta telefonicamente; dopo le scuse
per la mancata partecipazione, la dr. Barone si impegna ad incontrare, 
nella mattinata successiva, la referente per definire gli impegni della 
Direzione medica a riguardo.                                                                                
La seduta è tolta alle ore 17,30           
        
               La referente          Rosa Orlando 

Si riporta in sintesi, qui di seguito, quanto emerso dall'incontro del 27-11-
c. m. tra la referente, Rosa Orlando, e la dr. Barone: per ridurre la lista di 
attesa si farà ricorso ad attività aggiuntive, con impegno, da parte della 
Direzione, di soddisfare la richiesta in tempi ragionevolmente brevi; tale 
richiesta dovrà essere fatta dal dr. Piccinonno, che, nella stessa mattinata, 
messo al corrente di questa opportunità, si è impegnato ad attivarsi in tal 
senso.                                       
                                 La referente        Rosa Orlando                                          


